
471/J 
 
ANFRAGE 
 
 
 
der Abgeordneten Grabner, Dr. Stippel 
 

und Genossen 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten betreffend Straßenbauvorhaben im 

Bundesland Niederösterreich 

 

Im Bereich des Bundeslandes Niederösterreich wären noch einige Straßenbauvorhaben zu 

verwirklichen.  Neben der Verbesserung der Infrastruktur geht es hier auch um Impulse für die 

Wirtschaft. 

 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche 

Angelegenheiten nachstehende 

 

 
Anfrage: 

 
1. Welche Straßenbaumaßnahmen sind in den nächsten zwei Jahren für das Bundesland 

Niederösterreich geplant? 
 
2. Für welchen Zeitraum ist die Fertigstellung dieser Maßnahmen geplant? 
 
3. Wieviele Mittel sind für die einzelnen Projekte veranschlagt, aufgegliedert nach den 

Budgetjahren? 
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